

John Winston Ono Lennon

09.10.1940-08.12.1980



- A famous English singer and songwriter who rose to worldwide fame as a co-founder of the band the Beatles, the most commercially successful band in the history of popular music.

- Известный британский рок-музыкант, певец, поэт, композитор, художник, писатель , один из создателей группы « Битлз».



- Lennon failed all his GCE O-level examinations, and was accepted into the Liverpool College of Art only after his aunt and headmaster intervened.
- После того, как Леннон провалил выпускные экзамены в школе, ему удалось (не без помощи директора школы) поступить в Ливерпульский художественный колледж.

- At age 15, Lennon formed the group “the Quarrymen”. Named after Quarry Bank High School, the group was established by him in September 1956.

- В 15 лет Леннон создал вместе со своими школьными друзьями основал группу The Quarrymen, названную в честь школы, в которой все они учились. Сам Леннон играл на гитаре .



- In 1958 his mother died. Her death impressed Lennon very much. He wrote some songs - «Julia», «Mother» и «My Mummy's Dead».

- В 1958 году (15 июля) умерла мать Джона. Смерть Джулии стала для Леннона тяжелейшим потрясением. Позже он посвятил ей несколько песен — «Julia», «Mother» и «My Mummy's Dead».

- The Beatles achieved mainstream success in the UK during the beginning of 1963. Lennon was on tour when his first son, Julian, was born in April. During their Royal Variety Show performance, attended by the Queen Mother and other British royalty.

- «Битлз» добились оглушительного успеха в 1963. Леннон был на гастролях, когда родился его первый сын Джулиан. Их выступление посетила королевская семья.



- In 1967 Lennon began using drugs and was almost constantly under its influence for much of 1967.

- В 1967 году Леннон по увлёкся наркотиками. Он стал отдаляться от остальных членов группы и отказался от роли её лидера.

- Lennon met Yoko Ono in 1966. Lennon and Ono were married on 20 March 1969.

- Леннон познакомился с художницей-авангардисткой Йоко Оно в 1966 году. Их совместная жизнь началась в 1968. Вскоре они с Йоко стали неразлучны. Как говорил Леннон тогда, они — не Джон и Йоко, а одна душа в двух телах, Джон-и-Йоко.



- At around 10:50 pm on 8 December 1980, as Lennon and Ono returned to their New York apartment in the Dakota, Mark David Chapman shot Lennon in the back four times at the entrance to the building. Lennon was taken to the emergency room of nearby Roosevelt Hospital and was pronounced dead on arrival at 11:07 pm

- 8 декабря 1980 года Джон Леннон был убит . Джон и Йоко входили под арку своего дома убийца сделал пять выстрелов ему в спину, из которых четыре достигли цели. Полицейской машиной Леннон буквально за несколько минут был доставлен в госпиталь Рузвельта. Но попытки врачей спасти Леннона были тщетны — из-за большой кровопотери он скончался.